

**Pusdiklat BPS RI**

Rubrik : PIM III

## **DIKLATPIM III ANGKATAN XXVIII BPS TAHUN 2012**

25 Oktober 2012, 0:07:08 oleh sari

### 1. Pembukaan

Selasa, 4 September 2012, untuk pertama kalinya di Tahun 2012, Pusdiklat BPS mengadakan acara pembukaan Diklatpim III yaitu Diklatpim III angkatan XXVIII. Acara pembukaan ini dilaksanakan pukul 09.00 WIB di ruang konferensi Gedung A Pusdiklat BPS dan dihadiri oleh Inspektur utama BPS (Arizal Ahnaf, MA), Kepala Pusdiklat BPS (Supriyanto, S.E., M.A.) para pejabat struktural di lingkungan Pusdiklat BPS, para fasilitator, dan panitia penyelenggara.

Acara diawali dengan dinyanyikannya lagu kebangsaan Indonesia Raya oleh seluruh hadirin. Kemudian acara dilanjutkan dengan laporan penyelenggaraan diklat yang disampaikan oleh Kepala Pusdiklat BPS. Dalam laporannya, beliau menjelaskan bahwa Diklatpim III BPS Angkatan ke XXVIII yang berjumlah 39 peserta ini dimulai dari Check in tanggal 3 September s.d check out tanggal 18 Oktober 2012 (sekitar 7 minggu) dengan jumlah jam pelajaran sebanyak 360 jam pelajaran. Selain itu, KaPusdiklat menjelaskan bahwa seluruh kegiatan diklat dilaksanakan di gedung Pusdiklat BPS kecuali untuk materi KIAT akan dilaksanakan di Villa Ratu Kabupaten Bogor dan Observasi Lapangan (OL) akan ditentukan kemudian.

Dalam Proses belajar-mengajar, peserta akan dibimbing oleh widyaiswara/fasilitator/instruktur dari Pusdiklat BPS dan Lembaga Administrasi Negara, Brimob Kelapa Dua, Polsekta Lenteng Agung dan Praktisi dari Kementerian/Lembaga Pemerintah. Materi yang diberikan adalah materi yang sudah merupakan standar dari LAN yang meliputi Kajian Sikap dan Perilaku, Kajian Manajemen Publik, Kajian Pembangunan, Aktualisasi, Seminar Kertas Kerja Kelompok (KKK), Kertas Kerja Angkatan (KKA), Observasi Lapangan dan Kertas Kerja Perseorangan (KKP). Materi tambahan yang bertujuan untuk menambah wawasan peserta adalah Ceramah dari para ahli/praktisi dan, dan Ceramah dari pimpinan BPS yang berhubungan dengan reformasi birokrasi.

Setelah laporan penyelenggaraan diklat, acara kemudian dilanjutkan dengan pembukaan diklat secara resmi oleh Inspektur Utama BPS (Arizal Ahnaf, M.A.)



### 2. Kepemimpinan di Alam Terbuka

Kegiatan awal diklat (2 hari pertama) diawali dengan materi Kepemimpinan di Alam Terbuka (KIAT) I. Kegiatan KIAT I dilaksanakan di Villa Ratu, Bogor, dengan fasilitator adalah *trainer* dari PT Tawajun Sumber Daya. Para peserta diarahkan untuk dapat saling kenal sesama peserta kemudian diarahkan untuk dapat bekerja sama dan memimpin orang lain. Disamping itu, peserta juga diarahkan untuk meningkatkan kepercayaan diri dan juga untuk mengkondisikan peserta untuk berada dalam suasana Diklat yang menyenangkan. Sebagai akhir dari kegiatan ini, dilakukan pemilihan pengurus kelas yang meliputi ketua kelas, wakil, sekretaris, bendahara, dan seksi pendukung lainnya.

Pada akhir minggu ke-4 dilaksanakan KIAT II selama dua hari. Pada hari pertama KIAT II dilaksanakan di sekitar gedung Pusdiklat BPS dan hari kedua di Cibodas, Cipanas dengan fasilitator dari Pusdiklat BPS. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mengurangi kejenuhan belajar di kelas sekaligus agar peserta lebih segar untuk mengikuti kegiatan diklat pada tiga minggu yang akan datang.



### 3. Penutupan

Kamis, 18 oktober 2012, dilaksanakan acara penutupan diklatpim tingkat III Angkatan XXVIII BPS Tahun 2012. Acara ini dilaksanakan di ruang konferensi Pusdiklat BPS dan dihadiri oleh para pejabat struktural di lingkungan Pusdiklat BPS, Kepala BPS RI, para fasilitator, dan tamu undangan dari Lembaga Sandi Negara.

Laporan penyelenggaraan diklat oleh Bapak Supriyanto, S.E., M.A selaku Kepala Pusdiklat BPS. Dalam laporannya, beliau mengumumkan bahwa peserta diklat dinyatakan lulus 100% dengan tiga orang peserta terbaik yaitu :

1. Peringkat 1 : Margo Yuwono, S.Si., M.Si.

(peserta dari Direktorat Analisis dan Pengembangan Statistik BPS)

2. Peringkat 2 : Roby Darmawan, M.Eng.

(peserta dari Direktorat Diseminasi Statistik BPS)

3. Peringkat 3 : Muhamad Ikro, S.Si., M.Si.

(peserta dari Lembaga Sandi Negara)

Setelah itu, acara dilanjutkan dengan Pengarahan dan penutupan diklat secara resmi oleh Kepala BPS RI, Dr. Suryamin, M.Sc.

Pusdiklat BPS : <http://pusdiklat.bps.go.id>

Versi Online : <http://pusdiklat.bps.go.id/index.php?r=artikel/view&id=198>